
СПОРТ ЭЛИТЫ - В МАССЫ. Мэр Москвы
Юрий Лужков уверен, что строительство экс-
периментальной школы высшего мастерства
по парусным видам спорта на берегу Клязь-
минского водохранилища будет завершено
точно в срок - к весне нынешнего года. Об
этом он заявил в субботу, 29 января, в ходе
рабочего посещения строящегося объекта.

«Когда мы завершим это строительство, -
сказал мэр, -  у москвичей будет суперсовре-
менный центр для парусного спорта».

И ТРУДУ НУЖНА ОХРАНА. «Порядок доб-
ровольной регистрации организаций и спе-
циалистов, оказывающих услуги в области
охраны труда» утвержден мэром Москвы. Об
этом в четверг, 27 января, сообщил инфор-
мационный центр правительства Москвы. По
решению мэра, предполагается также созда-
ние общегородской базы данных специали-
стов подобного профиля. Она призвана по-
мочь в первую очередь малым предприяти-
ям, не имеющим в штате таких специалистов,
организовать работу по охране труда.

С ВЫСОКОЙ КОЛОКОЛЬНИ. В пятницу, 28
января, принято решение о проведении мас-
штабной реконструкции знаменитой коло-
кольни Ивана Великого и других музеев Кре-
мля. Работы связаны с 200-летием музейно-
го комплекса «Московский Кремль», которое
будет широко отмечаться весной 2006 года.
Датой основания музея считается 10 марта
1806 года, когда император Александр I из-
дал указ об открытии Оружейной палаты.

БЕЗ РАЗРЕШЕНИЯ НЕТ ДВИЖЕНИЯ. Авто-
бусам, совершающим междугородние и ме-
ждународные рейсы, если они не получат
соответствующее разрешение, с 1 июля бу-
дет запрещен въезд в Москву. Решение об
этом в четверг, 27 января, приняли столич-
ные власти. Перевозчики-междугородники
должны будут согласовывать с Департамен-
том транспорта и связи правительства Мо-
сквы схему следования своих автобусов по
столице, расписание их прибытия и отправ-
ления, а также пункты посадки и высадки
пассажиров.

Алексей
МАТВЕЕВ,
спортивный

обозреватель

«МС»

Не верится: покинул свой пост «непо-
топляемый» более четверти века
президент Российского футбольно-

го союза Вячеслав Колосков.
Пытаясь сохранить лицо, Вячеслав

Иванович публично утверждал, что в от-
ставку ушел-де добровольно. Однако из
наших достоверных источников стало из-
вестно, что на недавней встрече в Кремле
футбольному чиновнику предъявили це-
лый ворох сильно компрометирующих
его документов. И господин Колосков,
слегка поразмыслив, благоразумно ре-
шил: лучше убраться восвояси, чем иску-
шать судьбу.

Когда нынче стали сгущаться тучи, В.И.
не моргнув глазом заявил: только прези-
дент Путин может отправить его в отстав-
ку. И дождался-таки, хотя никакого офи-
циального вердикта, как часто у нас бы-
вает, не последовало.

Еще недавно теперь уже бывший фут-
больный начальник (хотя формально он
будет исполнять свои обязанности до 2
апреля сего года, вплоть до выборов но-
вого президента РФС) уходить не соби-
рался. Колосков с присущим ему циниз-
мом заявлял, что уйдет лишь в том слу-
чае, если сборная не попадет на чемпио-
нат мира 2006 года. А так журналисты,
болельщики пусть его терпят... Ни о ка-
кой «добровольности» речи не шло: от
подобных огромных, нередко «черных»
деньжищ, вращающихся сейчас в отече-
ственном футболе, люди добровольно не
бегут. Их либо устраняют, либо тихо уби-
рают власти предержащие, как в данном
конкретном случае.

Однако, уважаемые болельщики, после
отставки изрядно поднадоевшего нам чи-
новника расслабляться рано («МС» вне-
сла свою неоценимую лепту, публикуя
острые материалы о неприглядной дея-
тельности самого Колоскова и его орга-
низации). Он предлагает на пост прези-
дента РФС своих соратников - например,
руководителя одного из комитетов Вла-
димира Алешина, генерального директо-
ра футбольного ведомства Александра
Тукманова. С этими людьми, уверяю вас,
футбол наш еще глубже увязнет в тряси-
не «договорных» матчей, предвзятого су-
действа и т.д.

Совет простой: здесь не выбирать надо
президента, а назначать. Достойного че-
ловека. Специалисты, наделенные че-
стью, совестью, в нашем футболе еще не
перевелись.
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Олег ТИМУШЕВ,
консьерж, 
ул. Академика Королева, 8:
- Дом у нас 22-этажный. В моем
подъезде два обычных лифта и гру-
зовой. Говорят, раньше случались
поломки. Не представляю, как наши
бабули пешком поднимались на 20 -
22-й этажи. Слава богу, на моей па-
мяти такого еще не случалось. А ес-
ли и выходит из строя какой-то
лифт, вызываю аварийную бригаду
МосОТИСа, и они быстро устраняют
поломку.

Александр ЩЕРБАКОВ,
старший по подъезду дома 24,
корп. 2, улица 16-я Парковая:
- Особых жалоб у жильцов подъезда
на работу лифта нет, хотя сбои порой
и случаются. Но вот входить в кабину
просто противно, на следующий же
день после недавнего ремонта стены
были размалеваны черным флома-
стером. Конечно же, претензии к
службам ЖКХ были, есть и будут, но
жильцы должны предъявлять претен-
зии и к себе, не гадить в собственном

доме, в том числе и домашнем обще-
ственном транспорте - лифте.

Виталий ШМОРГУН,
офицер в отставке, ЮАО:
- Вы меня извините, конечно, но я
бы руки пообломал тем, кто отве-
чает за работу лифтов. В нашем
17-этажном доме два лифта - гру-
зовой и пассажирский. Первый ло-
мается раз в неделю. Второй  - еще
чаще. Я живу на 16-м этаже, и мне
постоянно приходится путешество-
вать по лестницам.  

Юрий ПОЛОТЕБНОВ,
начальник центральной  
аварийно-диспетчерской 
службы ГУП «Мослифт»:
- Каждый день мы сталкиваемся и с
поджогами в лифтах, и с поломка-
ми, и с хищениями. Ломают в ос-
новном створки дверей кабины
лифта. Воруют материалы, содер-
жащие цветные металлы. Только от-
ремонтируем машину, приведем ее
в божеский вид, глядь - стенки ка-
бины размалеваны, к плафону при-
шлепан окурок. Это настоящий ван-
дализм.

Павел ОРЛОВ,
генеральный директор
АО «Русьлифт»:
- Лифтовый парк Москвы доста-
точно сильно изношен.  Но и горо-
жане не слишком помогают нам
сохранить лифты в хорошем со-
стоянии. В автобусе по крайней ме-
ре водитель следит за порядком. В
лифте пассажир - он же и «води-
тель». Что-то не понравилось -
сломал и ушел. С кого взыскивать
за материальный, да и моральный
ущерб тоже?

Зинаида АЛЕКСАНДРОВА,
пенсионерка:
- У нас в подъезде года три назад
зачем-то заменили оба лифта. По-
чему «зачем-то»? Да просто преж-
ние были лучше нынешних - напри-
мер, пока кто-то в лифте стоит, две-
ри не закрывались. А эти через пять
секунд начинают с жутким лязгом
дверьми хлопать туда-сюда... Да и
кнопку вызова одну на оба лифта
сделали - в итоге ни одного не дож-
дешься. Вот и гадай - кому и, глав-
ное, зачем нужна была такая «ре-
конструкция»?..

Галина АНОШИНА,
ведущий специалист ДЕЗа 
района Перово, ВАО:
- Конечно, замучили вандалы и ху-
лиганы. Мы пишем заявления в ми-
лицию, но поймать вандала трудно.
Правда, в последнее время стало
получше: и двери подъездов закры-
ты на замок, не все войдут, и ви-
деокамеры срабатывают. В про-
шлом году удалось задержать тако-
го поджигателя, правда, не сразу,
он испортил уже несколько лифтов
и в Новогирееве, и в Перове.

Сергей ЮДИН,
заместитель гендиректора
АО «МосОТИС»:
- Считаю, лифтовое хозяйство Мо-
сквы в настоящее время находит-
ся в удовлетворительном состоя-
нии. Хотя, конечно, лифтовый
парк следовало бы обновлять бо-
лее быстрыми темпами. Массовая
установка домофонов, камер ви-
деонаблюдения, введение службы
консьержек благотворно сказыва-
ются на сохранности оборудова-
ния лифтов в подъездах жилых
домов. 
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КОЛОСКОВ - 
ВНЕ ИГРЫ?

Погода продолжает чудить. На прошлой не-
деле снегопады парализовали жизнь не-
скольких американских штатов. В цент-

ральной и южной Италии  обильные снегопады
повредили линии электропередачи - жители де-
сятков городов остались без света и тепла. Снег
выпал даже в Африке. На севере Алжира толщи-
на снежного покрова превысила 1,2 метра. 

В ночь на 27 января мощный циклон накрыл
российскую столицу. Январский снегопад ока-
зался значительно мощнее ноябрьского. Снег
шел без устали с четверга по воскресенье.
Опять снегоуборочная техника, дорожные служ-
бы работали в экстремальном режиме.

Четыре года назад городские власти создали в
столице сеть снегосплавных пунктов (ССП).
Именно сюда вывозят убранный с московских
улиц и магистралей снег. В настоящее время го-

род располагает 29 снегосплавками, принадле-
жащими Мосводоканалу. 7 ССП находятся в ве-
дении Мосводостока. В нынешнем году Мосво-
досток намерен ввести в действие еще 12  по-
добных «печек» для плавки снега.

Суббота. 10.30 утра. Идет густой снег. Подду-
вает ветер-строптивец. Подхожу к снегосплавно-
му пункту, расположенному на Каширке, в рай-
оне Сабурово. Здесь находится один из пяти са-
мых мощных снегосплавных комплексов в столи-
це. Опять, как и  в ноябре, перед воротами ССП
загорают  12 многотонных КамАЗов и МАЗов,
доверху груженных снегом. Ба, гора снега вы-
сится и на территории пункта. Что, коллектор
уже не принимает столь огромного количества
сугробов?
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